

Agence Immobilière Provensal

5 Pièces

139 m²

Réf. 300V4754M

3 300 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas de la plage à Sainte-Maxime, dans un domaine d'exception sécurisé, nous vous présentons cette belle maison / appartement contemporaine comprenant 5 pièces principales pour une surface habitable de 140 m² sur 335 m² de terrain avec piscine et splendide vue mer sur le village et le golfe de Saint-Tropez. Dans une copropriété de seulement 13 villas d'exceptions, elle dispose d'une entrée, d'un séjour salon face à la piscine et la mer donnant sur une belle terrasse face au village de Saint-Tropez, d'une cuisine équipée ouverte et de 4 chambres en suite dont une chambre de Maître. ...

A few steps from the beach in Sainte-Maxime, in an exceptional secure domain, we present to you this beautiful contemporary house / apartment comprising 5 main rooms for a living area of 140 m² on 335 m² of land with swimming pool and splendid sea view over the village and the Gulf of Saint-Tropez. In a condominium of only 13 exceptional villas, it has an entrance, a living room facing the swimming pool and the sea opening onto a beautiful terrace facing the village of Saint-Tropez, an open fitted kitchen and 4 en-suite bedrooms including a master bedroom. Very beautiful southern exposure. ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

